

10 28 2016 La Razon

Emapa pone al mercado 80 mil bolsas de harina ‘arrobera’ a Bs 37 por Todos Santos

Su gerente de comercialización, Hugo Prado, aseguró que la firma cuenta con suficiente molienda para abastecer al mercado. Para adquirir el producto el cliente debe presentar su cédula de identidad, como en anteriores años.

La Razón Digital / Rubén Ariñez / La Paz

19:28 / 27 de octubre de 2016

La estatal Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) dispondrá para la festividad de Todos Santos que se celebra entre el 1 y 2 de noviembre en todo el país unas 80 mil bolsas arroberas. Su gerente de comercialización, Hugo Prado, aseguró que la firma cuenta con suficiente molienda para abastecer al mercado.

“Hemos llegado a vender en este periodo 80 mil arroberas (en años anteriores), eso significa que esa cantidad de familias son las que se han beneficiado con este producto para Todos Santos. **A partir de este dato es que siempre preparamos esa cantidad, más un stock de reserva por si exista alguna necesidad adicional**”, señaló la autoridad a la Red Patria Nueva, cita una nota institucional.

Prado indicó que Emapa comercializa la arroba de harina Bs 37 y el saco de 50 kilos (quintal) en Bs 160.

Los mayores índices de demanda se concentran La Paz y El Alto, además de Potosí y Cochabamba.

“ **Es un producto 100% nacional el que entregamos a la ciudadanía y es un fuerte trabajo para la institución**, para el Gobierno que ha decidido que se apoye al pequeño productor que en años pasados, en anteriores gobiernos, prácticamente se ha matado productor triguero”, subrayó.

Para adquirir el producto el cliente debe presentar su cédula de identidad, como en anteriores años. (27/10/2016)

Entregan 36.992 kilos de semilla de alfalfa a municipios paceños para aumentar producción de leche y carne

El objetivo es aumentar la productividad y la calidad genética del hato ganadero bovino a nivel nacional y de esta manera coadyuvar a la seguridad alimentaria de producción de carne y leche.

La Razón Digital / Paulo Cuiza / La Paz

12:50 / 28 de octubre de 2016

Un total de 36.992 kilos de semilla de alfalfa a favor de 21 municipios del departamento de La Paz fueron transferidos este viernes en la localidad de Tiwanaku, con el objetivo de incrementar la producción de leche y carne.

"La transferencia de semilla de alfalfa, incrementará el rendimiento en la producción de leche y carne, a fin de que se generen mayores ingresos para las familias productoras de esta región", explicó el ministro de Desarrollo Rural y Tierras, César Cocarico, responsable de la entrega a representantes de los municipios.

Según un boletín institucional, la entrega tuvo lugar en el marco del Programa de Desarrollo Sostenible de la Ganadería Bovina en Bolivia PDSGGB, dependiente de la Institución Pública Desconcentrada Soberanía Alimentaria (IPDSA). La inversión destinada sumó Bs 3.514,255.

Cocarico indicó que el próximo año se trabajará con mejoramiento genético, transferencia de embriones e inseminación artificial, para producir más leche y carne en el departamento.

"La política de seguridad alimentaria con soberanía, tiene que seguir avanzando pese a la sequía, por ello el presidente Evo Morales Ayma está enviando este apoyo para todos los hermanos productores", sostuvo.

Al menos 15 programas son impulsados por el Ministerio para mejorar la producción en el país y, según Cocarico, en 2017 se procederá a la entrega de dos tractores a cada municipio paceño.

Por su parte, el director del IPDSA, Hilario Callisaya, manifestó que el objetivo de la entrega de alfalfa es aumentar la productividad y la calidad genética del hato ganadero bovino a nivel nacional y de esta manera se coadyuve de sobremanera a la seguridad alimentaria de producción de carne y leche.

El acto contó con la participación de autoridades departamentales, regionales, autoridades originarias, organizaciones sociales, medios de comunicación y beneficiarios en general. (28/10/2016)